
令和３年鰺ヶ沢町議会第１回定例会一般質問通告表 

（令和３年３月３日正午〆切） 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

４番 

菊谷 忠光 

４０分 

１．新型コロナウイル

ス対策交付金の用

途について 

（１）国や県からの新型コロナウイルス対策交付金は、

どのように使われたのか説明願いたい。 
町 長 

（２）交付金の残りはあるのか。あるとすればどのよ

うな活用をする予定なのか。 
町 長 

（３）今後交付される予定の交付金の用途については、

どのように考えているか。 
町 長 

２．町の将来へ向けた

農業振興対策につ

いて 

（１）農業を取り巻く環境は、過疎化や従事者の高齢

化により、後継者不足や遊休地の増加等厳しい状

況にあると思うが、これについて、町が今年度、

具体的に行った事業や取り組みについて、説明願

いたい。 

町 長 

２ 

２番 

佐藤   薫 

４０分 

１．地域公共交通事業

について 

（１）役場新庁舎が５月に舞戸町鳴戸地区へ移転・新

設されることに伴い、新庁舎と各地域を結ぶバス

の増便が必要と思われるが、来年度のバス事業の

運行計画はどのようになっているか、伺います。 

町 長 

２．漁業振興策につい

て 

（１）昨年 12月のハタハタ漁の低調、１月に入ってか

らもヤリイカ漁の不振と、漁業を取り巻く状況は、

極めて厳しいものがあります。基幹産業でもある

漁業振興のための支援策について、伺います。 

町 長 

３ 

１番 

 佐藤 昭司 

  ２０分 

１．新型コロナウイル

スワクチン接種に

ついて 

（１）３月１日より「新型コロナウイルスワクチン接

種対策室」を設置し、万全な体制をとっているよ

うですが、ワクチン接種までの今後の流れと接種

会場等について、お聞かせください。 

町 長 

４ 

５番 

 東條 一彦 

  ３０分 

１．小中学校給食費完

全無償化について 

（１）今まで小中学校給食費完全無償化について、検

討したことはあるのか。 
教育長 

（２）検討したことがあるのであればその結果を、し

ていないのであれば何故しないのか説明いただき

たい。 

教育長 

２．鰺ヶ沢高校の支援

について 

（１）今まで地元自治体として支援してきた内容を、

今一度説明していただきたい。 
町 長 

（２）今後の支援策を分かりやすく説明いただきたい。 町 長 


